



おひさま通信

6月号

今月の予定

1	木	絵本貸し出し
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	2歳児、4歳児 懇談会
7	水	歯科検診 3歳児 懇談会
8	木	絵本貸し出し お話の会 (3, 4, 5歳児)
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	園庭開放 絵本貸し出し
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	☆
21	水	
22	木	絵本貸し出し
23	金	
24	土	夏祭り
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	園庭開放 絵本貸し出し
30	金	

(☆) 印は健康手帳の
確認の日です

コロナウイルスが5類になると、次は違うウイルスが猛威をふるってきています。子どもたちに、ウイルスにかからないためにはどうしたらよいかと聞くと、「マスクをかける」と答えたそうです。担任もそのような生活をしてきたなあと思ったそうです。コロナウイルスにはアルコールの消毒でよいのですが、胃腸炎などは次亜塩素酸系の薬品での消毒が必要です。感染症の対策は引き続き行います。大切なのは手洗いです。

園庭のイチゴは何度も収穫をして食べました。「いっぱいもらったから、これ、らいおん組さんにあげる」と渡してくれます。十分満足した経験は気持ちを豊かにするんだとほほえましく思いました。

外部講師の先生が、園に来てくれて子どもとかかわってくれています。

リトミック…音楽遊びを3・4・5歳児とします。今年度6月からなつまつりで使用する野中福祉会館で月1回します。5月に3・4歳児がしました。気持ちよさそうに体を動かしていました。

食育…今年度も引き続き食べる大切さや楽しさを伝授してくれます。5月に筍クッキングを5歳児が経験しこれからうめづくり、さつまいもの一物全体食、さといも、だいずのおせんべい・みそなど

お茶を楽しもう…裏千家流の先生が年に3回来てくれています。お点前を見ながらお茶を飲みます。お菓子は給食室の手作りおやつです。「お点前頂戴します」「おさきに」など経験するたびに上手になっています。

行事

6月24日に、夏まつりを開催します。今年は野中福祉会館でします。例年のなつまつりの遊びもありますが、**マジックショーをメインの催し**にしてします。お楽しみに。

7月5日**うめづくり**をします。興味のある方は材料費2000円です。参加ご希望の方は事務所までお知らせください。

絵本

月間絵本をクラスに配布をしています。年齢にあったお話絵本や“かがくのとも”“ちいさなかがくのとも”など実体験だけでは経験できないワクワクドキドキの絵本です。子どもたちだけでなく保育士も楽しみにしています。

ひよこ組

4月から1か月がすぎて、ひよこ組の子どもたちは、一人ひとりのリズムを基盤に、それぞれが園の生活を送れるようになってきています。登園時、保育室の前で涙でも、保育者と一緒に玩具で遊び、わらべ歌で体を揺らしていると、パッと笑顔が芽生え、時には声を出しての笑顔いっぱいになります。給食の準備が始まると、パーテーション越しに、まるで「ごはん?」「食べたいー!」の様な「あー!」「うー!!」と声を出してアピールしてくれています。

それぞれの子ども達が日々の活動を通し、保育者に想いを伝えてくれています。これからも子ども達の、そんなアピールに応え、気持ちに寄り添って毎日の保育に携わっていきます!



うさぎ組

新年度が始まって早くも1ヶ月以上が過ぎました。

天気の良い日にはテラスに出て、遊具やボール、コンビカー、かけっこ…「よーいドン!」のかけ声でキャッキョと走り出したり散策したりと、身体を使って楽しんでいきます。園庭にいるお兄ちゃん、お姉ちゃん、先生に「おーい!!」と元気いっぱい手を振る姿も。

室内では手遊びやわらべうた…うたの終わりに「できたー」「上手〜」「やったー」と言わんばかりに手をパチパチ…、自分や友だちに向けて拍手する雰囲気がとても和やかです。

あっという間の1ヶ月でしたが、連絡ノートでのやりとりを見返しても1日1日成長を見せてくれている子どもたち。そんな子どもたちの今!を見逃してしまわないように大切に日々を過ごしていきたいと思います。



ペンギん組

汗ばむくらいの暑さの中でも元気いっぱい外遊びを楽しむペンギん組の子どもたちです。園庭に出ると真っ先にジャングルジムに登ったり飛んでいる蝶々を見つけては興味深々で追いかける姿があり、担任が虫取り網を手にとると嬉しそうに後を追いかけて、捕獲に成功すると喜びの声が聞こえてきます。

お部屋では、段ボールブロックを高く積み上げるのが楽しくて、お友だちと一緒に“たかく!たかく!”の思いからつま先立ちで一生懸命に一番上に乗せようとしています。

きゅうりの苗を植えた時は、順番で土をプランターに入れて、沢山入ったら土の表面をスコップの背でならす姿があったり、苗が植えられる度に「うわあー」と声をあげる姿もありました。



こいのぼり
つくったよ!

